

# Compound GBR

**Typ:** Acrylat – Wachs  
Mischung

**Festkörper:** ca. 30%

**pH-Wert:** 8,5

**Eigenschaften:** Compound GBR ist eine Mischung hochwertiger Komponenten speziell für die Zurichtung von tief geschliffenen Möbel und Spaltledern. Das Produkt zeichnet sich durch eine hervorragende Präge- und Millbarkeit aus. Die physikalischen Echtheiten können durch Zugabe von Repex und durch Zusatz von PU-Dispersionen noch gesteigert werden. Compound GBR kann sowohl am Roller Coater als auch Spritzverfahren optimal verarbeitet werden

**Richtrezeptur:**

100 - 150 Teile Pigment  
600 Teile Compound GBR  
0 - 5 Teile Repex

2x Roller Coater  
prägen

**Lagerung:** +2°C to +30°C  
frostopfänglich  
kein Gefahrgut

**Lagerzeit:** 12 Monate  
in gut verschlossenem Gebinde.

Vor Gebrauch gut aufrühren.

**Type:** acrylate -wax  
mix polymerisate

**Solid content:** approx. 30%

**pH-value:** 8,5

**Properties:** Compound GBR is based on high quality components and was especially developed for deep corrected upholstery leathers as well as for splitleather. Compound GBR produces a film with a good covering, high flexibility values and good embossing property. The physical properties can further be improved by addition of Repex (epoxyd resin cross-linker) or/and PU-Dispersionen. The product is recommended for application by roller or spray coating.

**Starting formulation:**

100 - 150 parts Pigment  
600 parts Compound GBR  
0 - 5 parts Repex

2x Roller Coater  
emboss

**Storage:** +2°C to +30°C  
sensitive to frost  
no dangerous good

**Shelf life:** 12 months  
in well sealed containers.

Stir well before use.